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走访培训医院 倾听学员心声 调研住培工作 
——校医管处开展深入基层大走访大调研活动 
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作者：何珂来源：复旦大学医院管理处发布时间：2011-11-15  中字体

我校开展住院医师规范化培训（以下简称“住培”）工作已一年有余，为更深入了解各培训医

院的住培工作开展情况、取得的成绩及存在的困难，尤其是倾听住培学员对住培工作的感悟及对本

项工作实施情况的意见和建议，校医院管理处于10月20日至11月4日期间分别赴我校10家培训医院

（9家附属医院及徐汇区中心医院）开展以住培学员座谈会为主的走访调研活动。

在各院座谈会中，与会住培学员就“轮转手册”、“结业综合考试”、“就业前景”、“跨院

轮转”、“临床带教”等方面谈了自己的亲身感受，在此基础上，校医院管理处还向学员们征求了

对上海住培政策及实施过程的意见及建议。尤其是听取第一批临床医学专业学位硕士研究生（住院

医师）对本项教育部上海教育综合改革试验区项目的看法及建议，并邀请校研究生院相关负责老师

对该批研究生所提问题进行解答。同时，也注重侧面了解学员们的“生活状态”，如食宿、待遇等

方面情况。校医院管理处会对本次走访调研活动中各培训医院住培学员所提意见和建议进行分类整

理，并结合前期对各培训医院其他层面的调研情况，形成我校住培工作调研报告，向分管校领导进

行专题汇报。也希望各培训医院领导、职能部门、基地主任、临床带教老师、住培学员等多个层面

一起努力，继续推动我校住培工作再上一个新的台阶，在此过程中，校医院管理处将一如既往地承

担好服务医院、搭建平台、传递信息、协调工作的角色。

本次活动全面贯彻了《关于开展“深入基层大走访大调研”活动的意见》（复委〔2011〕21

号）的文件精神，虚心倾听学员意见、认真梳理管理问题、努力提高服务实效。医院管理处党支部

作为校部机关党组织，将自身定位为“学习型”、“服务型”党组织，一直致力于积极转变作风，

提升服务水平，提高工作实效，并注重统筹兼顾，切实将“日常业务”工作与“走访调研”工作有

机结合，将“考核督导”工作与“经验交流”工作有机结合。除本次住培专项工作调研外，至今已

开展如“医疗质量万里行”、“医疗服务亮点项目”及“病人满意度”等多次深入基层走访调研工

作。

验证码： 发表评论

推荐 收藏 打印 关闭

本周新本周新本周新本周新闻闻闻闻排行排行排行排行

相相相相关链关链关链关链接接接接



网站导航 - 投稿须知 - 投稿系统 - 新闻热线 - 投稿排行 - 联系我们  

复旦大学党委宣传部（新闻中心）版权所有，复旦大学党委宣传部网络宣传办公室维护 

Copyright@2010 news.fudan.edu.cn All rights reserved.   


